

# Le marché nocturne, à couvert, a trouvé son public

Le Républicain Lorrain



Les artisans-artistes ont séduit par leurs créations.

Pour ne pas revivre la déconvenue de l'année passée où la tempête avait fait fuir exposants et chaland, la municipalité et les organisateurs du marché nocturne avaient prévu une solution de repli du parc du taureau vers la salle Pablo-Neruda. Une mesure de prévention bien utile car les aléas climatiques n'ont pas permis de maintenir le rendez-vous en plein air.

Exposants et visiteurs ont salué cette initiative sans laquelle ils n'auraient pas fait le déplacement. Seuls restaient à l'extérieur les responsables du barbecue du Comité des fêtes et les food trucks.

Parmi toutes les propositions des artisans, miel, jus de fruit, bougies, pierres et parfums, celles qui ont remporté le plus de suffrages sont les articles pour les bébés. Parents, grands-parents et amis ont eu plusieurs coups de cœur pour les trouvailles des exposants, serre-tête décorés, petites robes, bavoirs, plaquettes avec prénom, des objets qualifiés de « vraiment trop choux » comme on a pu l'entendre dans les allées.